



Matthias W. Frész

Fachlehrer
Konditormeister
Schokoladen-Sommelier

Liebes Blüemlisberg-Team

Ich habe mich sehr über die Schokolade gefreut und diese auch umgehend verkostet. Zu allererst, bevor ich mich auf den Inhalt stürze, möchte ich euer Brand Auftreten ansprechen:

Mir gefällt die Verpackung ausgesprochen gut, ist die farblich ausgewogen, dezent im Auftreten, nicht überladen, aus einem hochwertigen Karton. Die Ziege wirkt auf mich mehr einladend als aufdringlich.

Weiter gehen wir zum Inhalt:

Eine tolle Tafelform, die alles aussagt, was den Konsumenten erwartet. Die Schokolade hatte einen ausgesprochen schönen Glanz und einen ganz wunderbaren glatten Bruch, was auf eine perfekte Temperierung schließen lässt. Die einzelnen Stücke waren dann auch ganz zart und schnell im Schmelz.

Für mich trennt sich hierbei die Spreu vom Weizen, da die meisten Schokoladen eine pulvriegen bis körnigen Haptik aufweisen, die das Schmelzverhalten sehr negativ beeinflusst. Hier hatte ich einen harmonische Schokoladenmasse, die sich auch als vollkommene Einheit anfühlte, sowohl bei Kauen wie beim Schmelzen.

Jetzt mag ich den Ziegengeschmack sehr gerne und empfinde den Geschmack als solchen auf sehr ausgewogen. Die Kakaonoten sind im Vordergrund, leichte Röstaromen sind auch deutlich zu erkennen. Der Schokolade hängt ein Touch nissig an. Die Ziegenmilch schmeckt man, was es auch darf, nur habe ich nicht diesen aufdringlichen Stallgeschmack, den viele nicht gerne haben.

Für mich ist diese Schokolade eine sehr hochwertige Milchschorokolade, die sich mit den besten der Schweiz messen kann.

Ein Riesen Kompliment, sowohl für das gelungene Produkt, wie die äußerst ansprechende Verpackung.

Schokoladige Grüße und bleibt gesund!

Matthias W. Frész